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郑报督办办实事
解民忧

督督办成功郑郑在督办

本报讯（记者 张
玉东 文/图）本报“市民
热线”对金水路玉凤路
口西向南右拐机动车
道路坑影响正常通行
一事进行了报道，昨日
下午，金水区市政部门
回复称坑洼处已修复
填平。

昨日 15时许，记者

再次赶到现场看到，坑
洼处已被填平，过往车
辆再无需刻意减速或
微调方向。

“今天走这儿好几
回了，总感觉有啥不一
样，原来路修好了，以
前走到这儿不自觉就
刹车，这事干的中！”出
租车司机胡师傅说。

鼓包、断裂、颠簸
这处路面像波浪

10月9日上午，记者来
到京广路右江路口，路口
西侧为百荣世贸商城，行
经路口的车辆较多，西北
角破损区域存在明显的鼓
包，断裂的沥青层高出路
面二三十厘米，且下方存
在空洞暗藏危险。而破损
区域又位于北向西转弯
处，北向南行驶的非机动
车也要经过此处的斑马线
通行，车辆行驶至此多数
都会减速刹车，不少电动
自行车绕行与机动车辆混
行，也存在一定的危险。

对于路口出现的路面
破损问题，周边商户和汽
车司机们称，问题出现已
有一两年的时间，白天车
辆行驶至此遭遇的危险还
不明显，夜间及雨天积水
时高出路面的沥青层很容
易剐蹭到车辆的底盘，外
地车辆和偶尔过路的车辆
一不小心就会“中招”。

“路面就像波浪，颠簸
起伏还有高度差，骑车经
过这里一定要减速，一不
小心就撞上了沥青块！”赵
女士说，南向北行驶的非
机动车经常在路中遭遇危
险，起伏的路面、破损碎裂
成块的沥青加上夜间缺少
照明的路况，还可能出现
伤车伤人的意外，希望相
关部门采取措施尽快修复
路面，让大家的出行不再
提心吊胆。

地下管网漏水所致
去年曾进行过修复

10月9日中午，记者将
京广路与右江路交叉口西
北角存在的路面破损问题
反映给郑州市 12319 城管
服务热线，工作人员表示将
核实路面受损情况，督促相
关单位尽快消除隐患。

10月9日下午，记者就
该路口的管网及修复问题
联系管城区城管局，工作
人员表示该处路面由管城

区市政绿化服务中心负责
管养，路口出现的破损为
地下管网漏水所致，但该
区域的地下管网并不由该
单位管养。

“去年这个位置，建投
集团已经修复过一次了。”
工作人员表示，该路段施
工单位为郑州市建投集
团，这家单位此前曾对路
面出现的破损及地下管网
存在的问题进行过修复。

对于京广路与右江路
交叉口路面及地下管网存
在的待修复问题，郑州市
城建局明确表示该处道路
已移交多年，如果在维护
期内可以找施工单位解决
问题，城建部门可以在此
过程中提供帮助。

本报“市民热线”将继
续关注该处路面及地下管
网的修复进展，提醒市民
到此注意减速慢行，夜间
出行更要打开车灯，避免
意外情况出现。
记者 汪永森 文/图

本报讯（记者 徐富盈）10
月 8日，家住汇泉西悦城小区
的王先生致电本报“市民热
线”，称西四环以西陇海路南
北两侧 20多条道路通行 5年
多，路灯不能正常使用，每到
晚上路面没一点光亮，存在安
全隐患。

10 月 8 日 18 时 30 分许，
记者赶到西四环博体路口，西
四环以东路灯亮着，西四环以
西黑乎乎的。“晚上走路看不

清路，骑车、开车太黑看不到
人都要开远光灯，很危险。”附
近居民和女士说。

郑州路桥投资建设集团
相关负责人介绍，西四环以
西、须水河以南片区 25 条道
路，即现有的常州路、玉瑞
路、金马路、玉祥路、金桐路、
金英路、玉华路、玉轩路、博
体路、先锋路、金龙路、金尊
路等建设项目，从 2013 年进
场施工到完成，道路已投用

五六年之久，因未收到投资
建设费用，导致公司资金困
难，进而造成部分设施如路
灯、标志、信号灯、绿化等无
法正常使用。

中原区柳湖街道办事处
工作人员说，他们也经常接到
市政设施方面的投诉，其中就
有路灯不亮这一问题。他们
会积极与上级部门和施工方
联系协调，力争早日让这 25
条道路路灯正常亮起来。

破损路面像波浪起伏

鼓包、断裂、颠簸起伏
这段“波浪路”该修了

“沥青层断裂、路面破损、大面积起包，谁到这个路口都得踩刹车！”近日，赵女士向本
报“市民热线”反映，京广路右江路口西北角区域，面积约10平方米的路面出现破损，行人
车辆通行至此深受影响，希望相关部门采取措施修复路面，消除路口存在的安全隐患。

西四环以西、须水河以南片区
25条道路路灯不亮

路坑已修复填平

金水路玉凤路口的坑填平了

本报讯（记者 张华 实
习生 勾泽萱）坐高铁赶飞
机，还能享受高铁票价补
贴？昨日，收到全部补贴款
的夏女士向本报“市民热
线”表示感谢。

今年 1 月，吉祥航空推
出高铁飞机联运补贴活动，
年底前持始发地/目的地为
郑州的高铁票，且搭乘吉祥
航空实际承运的郑州往返
洲际航班的旅客可申请高
铁票补贴，单张金额补贴上
限为 400元，往返上限补贴

800 元。旅客申请通过后，
吉祥航空 30至 40个工作日
内将高铁票款转入旅客指
定账户。

夏女士5月下旬参加该
活动，申请补贴后却一直未
收到款项，多次拨打吉祥航
空电话也未果。9 月，夏女
士向本报“市民热线”反映
了自己的遭遇，记者调查核
实后进行了报道。

昨日上午，夏女士回复
记者，她已分两次收到 400
元高铁票补贴款。

她的高铁票补贴款收到了

本报讯（记者 鲁燕）彩
虹路整修后两年多为啥不
让电动自行车过？10 月 8
日，市民韦先生向本报“市
民热线”反映，二七广场附
近彩虹路不让非机动车通
行的情况，给在德化步行街
工作的上班族带来不便。

韦先生说，彩虹路原来
机动车、非机动车都让过，
自从整修后，不锈钢围挡横
在路中间成了路障，只允许
行人通过，不让非机动车
过。现在他每天骑车去德
化步行街上班，都要绕行一
大圈。“如果彩虹路通（让非
机动车过）的话，我骑车只
要几分钟就到了。”

记者实地探访看到，彩

虹路是条东西向的小路，长
约 300米，位于二七塔的南
边。市民王先生也是在附
近上班，对于彩虹路不让非
机动车过，他认为有关部门
应该征求附近居民和上班
族的意见，“给我们这些骑
车族开辟通道，现在实在太
不方便了！”

对此，二七区德化街办
事处城管科宋姓工作人员
回复说，彩虹路是条内部
道路，是德化步行街的组
成部分，如果允许非机动
车通行，就会直接进入二
七广场和德化步行街，而
德化步行街和二七广场是
禁止非机动车和机动车进
入的。

帮帮你打探

二七广场附近彩虹路
为啥不让电动自行车过？
回复：内部道路，是德化步行街组成部分


